

# なにわNEWS

大阪府倫理法人会 会報 令和3年10月 No. 276

発行：大阪府倫理法人会／事務局：〒542-0081 大阪市中央区南船場2丁目4番8号 長堀プラザビル5階 TEL 06-6125-5101 FAX 06-6266-0739



▶ 大阪市倫理法人会 ◀  
 代表取締役 <sup>たなか ただか</sup> 田中 忠和氏  
**株式会社エキスパート**  
 ・住所／大阪市中央区本町4-7-8 加地ビル1F  
**「旅の力」で人を幸せにし、世の中を良くしたい**  
 お客様の旅の目的を叶えるエキスパート  
 撮影：Syoji photo 山本 祥司氏 (泉州倫理法人会)



▶ 大阪北区倫理法人会 ◀  
 代表取締役 <sup>まつもと けいすけ</sup> 松本 圭石氏  
**GAIAホールディング株式会社**  
 ・住所／大阪市都島区大東町2-6-15-402  
**健康で幸せな生活を応援します**  
**～おそろひで、社会貢献！**  
 撮影：写真スタジオハート 上田 哲也氏 (枚方・交野倫理法人会)



▶ 大阪尼崎倫理法人会 ◀  
 代表取締役会長 <sup>いわた まさ彦</sup> 石井 眞也氏  
**阪神ロジテム株式会社**  
 ・住所／兵庫県西宮市津門大笹町九番二十七号  
**倫理で心の経営を学ぶ**  
 ～「対立より協調」困難を乗り越え成果を生み出す お客様の要望に応え続けて80年。配送・物流の最終営業先～  
 撮影：写真スタジオハート 上田 哲也氏 (枚方・交野倫理法人会)

**GENKI** なに **会員企業紹介!!**  
 詳しくは当会ホームページで

<https://osaka-rinri.net/members/>



## 倫理法人会とは？

倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」をスローガンに、まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習活動として、毎週1回、朝6時（大阪府倫理法人会は朝6時30分）から全国約720カ所で「経営者モーニングセミナー（MS）」を開いています。各職場では、毎朝「職場の教養」を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会員数は約6万8千社（令和4年度）です。

当会の詳細情報はホームページをご覧ください <https://osaka-rinri.net/> **大阪府倫理法人会** **検索**

# 今期もよろしく

大阪市倫理法人会

合言葉は 人間力、実践力を身につけ生涯繁盛！ よっしゃ！！

大阪市倫理法人会 会長

高谷 和志氏



R3年度はコロナ禍にありながらも、オンライン＆年間目標を達成できたことはかけがえのない経験です。R4年度は、会員皆さんの事業や家庭の更なる繁盛を目指したアフターミーション「人間力、実践力を身につけ生涯繁盛できる経営者実践集団になっている」を掲げ、経営者として「倫理法人会に入って良かった！」とみんなが心底思えるようにしていきたいと思えます。

その結果、オンラインワン目標・MS50人／朝礼40人が参加する活気溢れるMS感動劇場になっている筈です！  
「みんなで生涯感動、生涯繁盛！！目指しましょう！せーの〜よっしゃ！！」

東大阪市倫理法人会

明るく元気にパワフルに！

東大阪市倫理法人会 会長

志波 大輔氏



「明るく元気にパワフルに！」と大声出し続けて2年が過ぎました。会員さんに元気を届けるんだ！という想いで続けていますが、何を隠そう僕自身が一番元気になるています（笑）2年目は独自の制度導入に注力、新入会員さんを専任幹事と事務長が持ち前のキャラでグイッと引っぱり上げてくれたおかげで、一気に会の雰囲気明るくなりました！最後の1年は良いかたちでバトンを渡

すべく「笑×学×絆」というコンセプトのもと、会員さんにとって人生のサードプレイスとなるよう会の拡充に努めてまいります。東大阪は、一連托生です！

大阪天王寺区倫理法人会

幸せの扉天王寺へようこそ

大阪天王寺区倫理法人会 会長

角田 成市氏



大阪天王寺区倫理法人会で今期3年目の会長職を拝命しています。ソニー生命のスミセイこと角田成市です。3年目をスタートした今、幸いにも9月1日に今期目標を達成する事が出来ました。改めて会員の皆様にご感謝申し上げます。達成直前にコロナ陽性者が判明し神様は苦難を与えて下さいました。達成からブレずにいる私に多くの方が心を一つに想いを一つにしてくれました。MSが無くても普及出来ると確信しました。

天王寺愛が育つて今や理想とするナチュラル普及も形になって来ています。今期は自単会参加率日本一を目指し、分封への足がかりの年にします。ご期待ください。木曜日は幸せの扉天王寺へようこそが響き渡ります。

大阪中央区倫理法人会

大阪の中心から世界を照らす！

大阪中央区倫理法人会 会長

吉田 悦治氏



ピッカーの吉田です。今期も会長職を拝命させて頂く事になりました。感謝しております。前期は目標会員数1119を達成し現在1200、大変嬉しく思っております。これも一重に中央区会員様のご尽力のおかげです。本当に感謝です。

さて、今期の目標会員数は136名、残り16名です。年内には必ず達成致します。そして内外拡充をはかって参ります。内側はMS朝礼、参加人数、MS自単会率のアップ、外側は交流会などに積極的に参加して、ゲスト参加人数を増やして参ります。女性が輝き、活躍している大阪中央区倫理法人会にして参ります！日本創生やり抜こう！

## 思いやりに笑顔を

八尾市倫理法人会 会長

尾崎 航平氏

令和4年度、八尾市倫理法人会にて引き続き会長職を拝命いたします尾崎航平です。



令和3年度は多くの会員の皆様にごささえていただきました。本当にありがとうございます。この一年の経験をもとに令和4年度は新しい役員、会員の皆様と共に、モットーであります「思いやりナンバー1」に磨きかけた会運営を行ってまいります。

そのため2年目は「笑顔をもった思いやり」を実践します。日々の生活に笑顔をプラスした思いやり実践で家庭、会社、地域を明るくしていきたい。そしてそのような会員の皆様と共に活動していきたいと思えます。

## 自単会100名のMS開催を目指していきます！

大阪都島区倫理法人会 会長

川戸 翔貴氏

大阪都島区倫理法人会で会長職を頂いてから1年が経ち、振り返れば色々ありました。

緊急事態宣言により、計画していたイベントが次々と中止になりましたが、役員の方々全員が前を向き、この状況でも「できることは何か?」「どのようにして会員の方々の満足度をあげるか?」を常に考えていた1年でした。

会長としての自信がなかった私を会員の方々が自然な形でバックアップして頂き、数カ月前に『ふっ』と強い気持ちを持っていくことに気づきました。



今期は会長職2期目ですので、新たなチャレンジとして自単会100名のMS開催を目指していきます！

## 希望を高く掲げよう 新たな歩みを進めよう

泉州倫理法人会 会長

櫻井 一宇氏

8月は、一年の感謝の思いを祝祭感というテーマに込めてモーニングセミナー（MS）を開催しました。おかげさまで、自単会出席率は50%近い数字でした。多くの仲間と共に学び、共に成長、成幸に向けて歩めることが、とてもうれしいです。



コロナ禍で、社会はまだ不透明な状況です。有事かもしれません、この有事を平時と捉え、MSや倫理法人会活動をより盛り上げていく実践を重ねていきます。

さあ9月！学びを止めるな。止めないことが学びとなり、より良き歩みとなる。感謝の思い、祝祭感と共に盛り上げ、未を整え迎える新年度です。希望を高く掲げ、新たな歩みを力強く進めてまいります。

## 実行するのみ！

大阪鴻池倫理法人会 会長

本村 亨氏

大阪鴻池倫理法人会の第7代目の会長を拝命しています。今期2年目を迎えます。1年目を振り返りますと、手も足も出ず5回コールド負け、惨敗でした！普及目標にも大きく届かず、自分自身の力不足を実感しました。しかし、そんなドン底の中にあっても、光明は分け隔てなく射すものですね。ZOOMを駆使したハイブリッド型MSの確立、石切セイリユホテルの広い大広間の使用許可、歴代会長と新人会員の交流、それぞれの幹事役員が自立しながら役に徹する姿勢



等、未来に向かってワクワクを鴻池から始める準備は整ってきました。後は、私自身の覚悟だけ！必ず100名の倫理実践者の集団になる。さあ、イメージはできました。実行するのみ！やりますよー！

## おもろいこと！ やりまっせ！

大阪尼崎倫理法人会 会長

北山 雅章氏  
きたやま まさあき



誉めて！儲けて！ありがとう！のキャッチフレーズで突き進んできました。就任講話の時は「来てちょうだい」と電話をしすぎて気づいたら百人モーニングとなり、壇上は開店祝いのように生花がいっぱい。思いついたら即実行。上手いかなかったら即中止。会員全社の企業訪問。役員全員に講話をもらう。会長挨拶で詩の朗読をする。会長挨拶に通訳をつける。顧客創造実践塾を開催する。モーニングセミナー後はカフェで奢りまくる。お金大好き！がっぱ！がっぱ！マスクの着用。これからもチャレンジします。応援よろしくお願いします。

## 前期を振り返って

新大阪倫理法人会 会長

泉池 直利氏  
いずいけ なおとし



前期を振り返ってみて、まず思い出すのは「情けない」です。事柄を継続してやり切れていない事など、これまでの自分の人生で怠惰や未熟な面を自分は繰り返ししていると直視する形の一年となりました。今期は会長職、最後の年となるので、これまで支えて下さった会員の皆さんに少しでも貢献できるような会運営と普及を心がけていきます。

必ず自己革新を図ります。

## すなおでおもろく運がいい！ 道頓堀の美学！

道頓堀倫理法人会 会長

山本 裕三氏  
やまもと ゆうぞう



前期は毎週欠かさず50週連続でゲスト様から入会宣言を頂き、実質、約40社ほどの純増を実現できました。その結果、今期を待たずして、令和四年度の普及目標を達成することに成功しました。それも道頓堀の会員一人ひとりが「倫理法人会の大義「純粹倫理を世間の常識にして平和な世界を作る」の実現を意識して、その一端を担うという意図を共有できた結果です。今期も全てに意図を持って、全ては日本一会員さんが幸せな単会であり続けるべく、眼の前の事を「常居基全」全力で愛し、道頓堀の美学を体現しつつ、明るく、なかよく、楽しく、会員さんと一緒に、喜んでいきます！

## 3年目もよろしく

豊中市倫理法人会 会長

松本 直樹氏  
まつもと なおき



あつという間に、9月から3期目の会長職となりました。当初は、サツとやってパツと辞めようと思論んでおりました。にも関わらず3年目もやる気になったか？2年やって何か見えないものが見えてきたのです。服が透けるとか、小人の行列などではなく、人の気持ち・温かみ・感謝の念…とか。それは「感じる力」というものでしょうか。3年目では感じるだけでなく、次に繋げていく実践をして、会長職の締めとします。そのための3年目。このように考えることができたのは、専任幹事、事務長はじめ役員、会員の皆様のおかげです。会長卒業の時に皆様にしつかり「ありがとう」と伝えるのが私の今の楽しみです。

茨木市倫理法人会

## チーム一丸で今期もワクワク!

茨木市倫理法人会 会長

かつや しんいちろう  
**勝谷 信一郎 氏**



藤原初代会長・現相談役はじめ前役のお力で新任会長ながら9月1日に単会の年間目標を達成、前年度はひと月も外さず目標達成させて頂くことができました。その中身は最高にワクワクで、入会47社退会32社とゴキゲンな一年でした。ポテンシャルの高い谷口藍専任幹事と共に単会の仲間、府のお役職者の方々、同期の会長やヨソン会など素敵な仲間と一年を過ごすことが出来ました。ありがとうございます。2期目は土居ブロック長、一貫坂地区長のもとワクワク満足度向上のチームをつくり、一丸となって楽しんでゆきたいと思えます!

大東市倫理法人会

## 会長2年目にあたり

大東市倫理法人会 会長

ありた みちこ  
**有田 三千子 氏**



いよいよこの9月から会長ラストイヤーに突入します。昨年は何もかも初めての事だらけで、倫理とは? モーニングセミナーとは? 普及とは? とハテナだらけでした。そんな私を大東市倫理法人会のみなさんは温かく見守ってくれました。また山本会長をはじめ、府の役員の方々や他単会の方からもたくさん応援をいただきました。この場を借りて心からお礼を申し上げます。今期はこのご恩を次の会長に送れるよう、大東市の空気を全力で作っていきますのでどうぞ引き続きよろしくお願い致します。

堺市御陵倫理法人会

## 会長職最後の一年!!

堺市御陵倫理法人会 会長

ふかい まもる  
**深井 守 氏**



新単会でスタートした二年を振り返ってみると、あつという間に経ってしまっただけというのが正直な感想です。スタートした時はいつもギリギリな感じが否めず、座みの苦しみより育てる苦しみを感ぜながらやっています。2020年秋くらいからステキなメンバーがどんどん増えて、毎週楽しんで運営して下さる人が増えて、毎週充実したモーニングセミナーができるようになったところから、「あ、今日も楽しかったなあ」と仲間同士で言い合えるようになってきました。普及をすることの意義も、腑に落ちた! そう思える今日この頃です。そして、8月末日で150社達成の予祝を2カ月前くらいから始めたところ、熱気と活気のある朝礼ができるようになりました。ラストの一年を突っ走り、次へのバトンを渡せたらと思っています。頑張るぞおっ!!

千里中央倫理法人会

## 千里中央倫理法人会の会長就任にあたって

千里中央倫理法人会 会長

さくら あきお  
**櫻井 章雄 氏**



今期、千里中央倫理法人会の会長を拝命しました櫻井章雄です。よろしくお願ひいたします。私は倫理法人会に入会して36年で、色々な単会に所属し、千里中央には10数年前から在籍してきましたが、今回初めて会長をさせて頂いたことになりました。会長職の事はよく分かりませんが、榎田副会長、五条副会長の前期2期の会長と豊中市倫理法人会より前田副会長を迎え、幹事、会員皆様の指導のもと、現在このようなコロナ禍ではありますが、会員の皆様が千里中央倫理法人会の伝統である明るく楽しく倫理を学べるように、会務を運営していきたいと思っております。よろしくお願ひ致します。

# 第11回 活力朝礼コンテスト グランドチャンピオン大会レポート

令和3年度の7/10(土)に、待ちに待った活力朝礼コンテスト グランドチャンピオン大会が盛大に開催されました。

前年度は、コロナの影響で開催自体が中止となり、今年もかなり厳しい状況でしたが、今思えば隙間の中をすり抜けて開催出来ました。

コンテストでは、歴代優勝チームが7社出場して頂き、どれも素晴らしい朝礼を披露して頂きました。

その中で、優秀の美を飾ったのが最優秀賞のダイワドテック株式会社様、そして優秀賞は株式会社ヴィレッジ様でした。

この時、ふと思ったのが2社共にまだ全く行っておらず活力朝礼を導入しようと申請して頂き朝礼指導にお伺いした会社でした。

当時は、ここまで仕上がるとは正直思えないくらい皆さんバラバラな感じでしたが、その2社がこのような形で承認された事は、やはり朝礼指導の大切さを改めて感じました。

今回は令和3年度で活力朝礼コンテストは終止符となりましたが、活力朝礼コンテストにご参加頂いた皆様本当にありがとうございました。

(記：朝日 里佳 朝礼委員長／大阪府倫理法人会)

最優秀賞



〈最優秀賞〉  
ダイワドテック株式会社様



優秀賞



〈優秀賞〉 株式会社ヴィレッジ様



MS朝礼優秀単会 大阪北区倫理法人会

株式会社エスビジョンエンタープライズ様

株式会社オールコーポレーション様

有限会社関西貿易様



ニワダネットワークシステム株式会社様



株式会社コアー建築工房様

# 令和4年度 年度はじめ式

令和3年9月4日、ホテルニューオータニ大阪で「令和4年度 大阪府倫理法人会 年度はじめ式」が執り行われました。  
 すでに大阪天王寺区、大阪都島区、道頓堀、大阪みなと、大阪西区、寝屋川市、堺市堺の7単会が目標を達成し迎えたこの式典は新たな決意の発表の場となりました。  
 また全国でトップ3の単会のみに授与される、白い行動旗を大阪北区、豊中市の2単会が獲得という倫理法人会史上初の快挙を成し遂げました。



初めての偉業！  
白い行動旗を2枚獲得！

山本一会长挨拶

権藤参事  
おめでとうございます！

大阪北区倫理法人会さん  
おめでとうございます！

豊中市倫理法人会さん  
おめでとうございます！

毎年恒例必勝だるま

## ● 大阪府倫理法人会 ●



# 令和3年度 3500社達成式典

令和3年6月26日、シェラトン都ホテル大阪で「令和3年度大阪府倫理法人会3500社達成記念式典」が執り行われました。

コロナ禍の影響も受けながらも、大阪府全体の年間目標である3500社を必ず達成するという信念で各単会尽力され、20単会が年間目標を達成しました。





# 威風堂々たるR4年度役職者たち

〈大阪府倫理法人会〉  
 令和4年度  
 『大阪府倫理法人会 役職者宿泊研修』  
 レポート

令和3年8月7～8日に開催された令和4年度役職者一泊研修は、役員会議から始まり、閉講式、スター会長養成塾・ブロック長地区区長会議まで、程良い緊張感が保たれつつ二日間の全日程を終えることができました。本と繋がることで、何のための倫理運動なのか？が明確になったのではないのでしょうか。私は後方から全体を見渡しての受講でしたが、倫理法人会の主役である単会会長・専任幹事らの熱気が醸し出す波動を心地良く感じながら、ブロック長・地区長に物心両面に寄り添い、全ての会員の事業健康のために尽力すると誓願した次第です。倫理法人会の役割に上下貴賤はありません。それを大阪府が誇る法人スパーバイザーの方々から紡ぎ出る数々の言葉から確信に変わりました。丸山敏雄創始者と繋がり、大阪から、あざやかな実践者を増やすことで「上下一心」一体感を持ちながら日本創生への道を歩んでまいりましょう！

(記：川村 慶幹事長／大阪府倫理法人会)



# 大阪府倫理法人会 経営者モーニングセミナー(MS)のご案内

会員でない方も無料で、予約なしでご参加頂けます。

## 経営者の皆様、悩み事・困り事は ありませんか？私たちと一緒に 学び・解決しませんか？

当会では現在、大阪府下の27カ所にて、毎週火～土曜日の朝6時30分から7時30分まで「経営者モーニングセミナー」(MS)を開催しています。倫理法人会に入会されますと、大阪府下だけでなく全国各地で開催されているMSに参加することができます。

【MS】最新のビジネス情報から、ベテラン経営者の体験談など、家庭円満・会社繁盛の秘訣がてんこもりです！  
(詳細内容は11～12ページのMS予定表をご覧ください。)

【朝食会】MS終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流と情報交換の場として積極的に活用されています。

### モーニングセミナー朝礼の流れ

6:00~6:10	<b>モーニングセミナー朝礼</b> 朝の挨拶(おはようございます。いらっしやいませ、ありがとうございました)や、「ハイ」の実習など、心を一つに声を出します。
-----------	--

### モーニングセミナーの流れ

6:28~6:30 開始2分前	<b>気持ちを整え、切り換える静寂の時間</b> 開始2分前(予鈴が鳴ります)
6:30開始	開始(本鈴が鳴ります) 倫理法人会の歌 偶数月「夢かぎりなく」、奇数月「夢はてしなく」を斉唱
6:35頃	<b>17カ条斉唱「万人幸福の菜」輪読</b> 当会の根本理念であり、生活の筋道である「純粋倫理」のエキスが濃縮された菜の17カ条を毎週1条ずつ、みんなで読んでいきます。 元気良く「はい!」と言って、菜を輪読することで、積極性を養います。
6:40頃	<b>会長挨拶</b>
6:45頃	<b>会員スピーチ(ない時もあります)</b> 会員が当会での学びを踏まえた日常生活での気づきや体験を報告する時間。
6:50頃~7:25	<b>〈講話〉</b> 詳しい内容は9~10ページの予定表をご覧ください。
7:25~7:30	連絡事項、誓いの言葉、終了(終鈴が鳴ります)
7:30~	<b>朝食会(自由参加)</b>

## 新入会員自己紹介



株式会社/パソナ  
宮城 充志 委員  
(大阪西区倫理法人会)

### 大阪西区倫理法人会に入った理由

私が倫理法人会を知ったきっかけは、鴨頭さんのYouTubeでした。そして大阪西区のMSへ体験参加して、出会ったのが明るくハキハキ先手の挨拶をする尼崎会長でした。私はその時にこの人が居るこの環境で学びたい、倫理というものを知ってみたいと思い、すぐに大阪西区倫理法人会への入会を決意しました。これからも大阪西区の皆様や他単会の皆様から学び、実践していきたいと思しますので、どうぞよろしくをお願いします。  
(紹介者：ホームページから入会)



のぐち鍼灸整骨院  
野口 拓郎 実行委員  
(大阪中央区倫理法人会)

### お誘いは、肯定的な言葉で！！

2021年1月29日に入会。野口拓郎と申します！長堀橋のビルの2階で隠れ家的に鍼灸整骨院をしています！倫理に入ったきっかけは中央区の水野専任幹事から誘って頂き入会しました！朝は苦手で無理だと話していたら、「寝坊してもいいし、失敗してもいいから、まず3ヶ月は試しに続けたい？」と言って頂き、こう言って頂いて、まず入ってチャレンジしてみようと思いい入会しました！良い方が多く、優しく、話しやすい方が多いです。倫理でのご縁を大切にこれからも楽しんでいきます！  
(紹介者：水野 圭子 幹事/大阪中央区倫理法人会)



ファイナンシャルアライアンス株式会社  
柴崎 邦博 会員  
(千里中央倫理法人会)

### 違和感と成長

この度、ご縁があり千里中央倫理法人会に入会させて頂きました。入会当初は朝の早さや、通常その時間に似つかないエネルギーの高さに圧倒され、「とんでもないところに来てしまった…」と思っていました(笑)まだまだ違和感を感じる事が多々ありますが、だからこそ今までの在り方から脱皮しようとしているんだなぁと実感していますし、今後もこの場を有効活用させて頂きたいです！  
(紹介者：高木 孝太郎 副専任幹事/千里中央倫理法人会)



映心道  
岸 裕亮 広報委員  
(大阪都島区倫理法人会)

### 楽しさを追求したい！

今年5月に入会しました。仕事は、写真・動画撮影と編集の仕事をしております。正しさ以外に楽しさを追求する大阪都島区倫理法人会のノリと雰囲気魅力を感じ入会を決めました。毎回MSでは、自分が経験をしていないことを多くの経営者の方から学ぶことができ、とても貴重な時間を過ごせております。今期から広報委員としてお役も頂いたので、活動を通して、学びを深め、成長していきたいと考えております。  
(紹介者：松江 隆明 幹事/大阪都島区倫理法人会)



OfficeYS株式会社 人材育成コンサルタント  
平井 留美 会員  
(泉州倫理法人会)

### 苦難は幸福の門

3月に入会させていただきました。私は1月から、人材育成コンサルタントをしております。元は、接客サービス業など、現場で管理職をしておりましたが、娘の「大人になりたい」発言をきっかけに仕事する自分の姿勢が周りに与える影響を実感。家族関係や赤字改善など、苦難の連続でしたが、乗り越えたときの幸せ感、「苦難は幸福の門」を読んで当時を思い出しました。これから、倫理のすばらしさをしっかり深く学びたいです。  
(紹介者：永野 祥司 直前会長/泉州倫理法人会)



ポジティブハッピーランド  
森崎 哲正 会員  
(新大阪倫理法人会)

### 仲間が出来て学べる場

介護業界のサラリーマン当時、上司やお客様などから指摘をいただき指導を受ける、学びの多い日々でした。今思えば本当にありがたく、起業をしたら、新たな学びや指導は自分から飛び込まないで得ることは出来ないと感じました。以前から鴨頭さんや友人から聞いていた「倫理法人会」の存在を思い出、飛び込みました。入会してみると学びだけではありませんでした。多くの方との交流もあり、同じ気持ちで学ぶことの出来る仲間が増えました。倫理法人会での学びと出会いに感謝し、さらに学びを深めています。  
(紹介者：ホームページより入会(鴨頭さん動画))



Mister Focus  
ミスターフォーカス  
Mister Focus 会員  
(茨木市倫理法人会)

### MSで日本のモチベーションの高さを感じた

はじめまして。約1年前に入会しました。英会話教室のオーナー兼フリーランスのカメラマンをしています。日本に住んで約20年ですが倫理との出会いは本当によかったと思っています。初めてモーニングセミナーに参加させていただいたときは皆様の仕事に対するモチベーションの高さやエネルギーを感じました。外国人の私に親切に対応くださり感謝しています。皆様と一緒に成長していけるように前向きに取り組んで参ります。どうぞ宜しくお願いします。  
(紹介者：山根 寿豊 幹事/茨木市倫理法人会)



川村義肢株式会社  
休庭 健 実行委員  
(大東市倫理法人会)

### 全力モードに魅せられて

倫理法人会との出会いは2020年10月と2021年4月のナイトセミナーで、この間に紹介者が倫理での学びを教えてください、2021年5月に入会しました。初日は朝礼リハーサルから参加しましたが、「練習を行います」と言っているのに全員がすでに全力モード。その本気ぶりに練習なのか本番なのか分かりませんでした。知識として知っているだけの自分から即実践できる自分にかわっていきよう学びを深めてまいります。  
(紹介者：大門 満 副専任幹事/大東市倫理法人会)

**大阪市&大阪都島区倫理法人会**  
 大阪府 会長：高谷和志 ☎090-6326-3363  
 大阪都島区 会長：川戸翔真 ☎090-2283-2203  
 会場 / 大阪キヤッスルホテル  
 地下鉄・阪急線大橋駅より1分  
 大橋中央区役所徒歩約1分

**八尾市倫理法人会**  
 会長：尾崎航平 ☎072-991-2345  
 会場 / 志紀住宅会館  
 八尾市本郷駅前約10分  
 志紀駅前3丁目約10分

**枚方・交野倫理法人会**  
 会長：小森 勝 ☎090-2597-4645  
 会場 / 枚方ビオリス5F ビーゴ  
 枚方市本町1丁目徒歩1分  
 枚方市立中央図書館徒歩1分

**新大阪倫理法人会**  
 会長：泉田 重利 ☎06-6105-4509  
 会場 / 新大阪ワンソルトホテルプラザ  
 新大阪駅より徒歩約3分  
 大橋駅より徒歩約5分

**堺市北区&堺市倫理法人会**  
 堺市北区 会長：浅野 隆一 ☎072-284-8086  
 堺市 会長：内藤 伸彦 ☎072-284-8086  
 会場 / ホテル・アゴラ・ラヴィエーション堺  
 堺区役所 徒歩4分  
 中央区役所 徒歩1分

**大阪みなと倫理法人会**  
 会長：野口 政隆 ☎06-6377-7741  
 会場 / ホテルロイヤルクラシック大阪 8階  
 大阪市中央区東区1丁目12番地  
 大橋駅より徒歩約12分

**寝屋川市倫理法人会**  
 会長：浅野行平 ☎072-837-2801  
 会場 / シナイホテル ニューコマンダー  
 寝屋川市本町1丁目50番  
 寝屋川市役所 徒歩10分

**千里中央倫理法人会**  
 会長：五条 徳明 ☎072-727-2527  
 会場 / 千里阪急ホテル  
 北千里駅西側徒歩2分  
 北千里駅南側徒歩1分

**大阪西区倫理法人会**  
 会長：河原正和 ☎06-6911-1191  
 副会長：難波御堂筋ホール  
 会場 / 難波御堂筋ホール  
 大橋駅より徒歩約1分  
 大橋中央区役所徒歩約1分

**道頓堀倫理法人会**  
 会長：山本 裕三 ☎072-981-9000  
 会場 / 道頓堀ホテル 2階  
 大橋駅より徒歩約5分  
 大橋中央区役所徒歩約5分

**堺市中区倫理法人会**  
 会長：堀内 吉人 ☎080-1405-4457  
 会場 / 国際障害者交流センター ビック・アイ  
 堺区東区山手1丁目1番地  
 大橋駅より徒歩約10分

**大東市倫理法人会**  
 会長：有田三千子 ☎072-871-1419  
 会場 / アクリティック・スタジオ・大東  
 大東市山手1丁目1番地  
 大東市役所 徒歩約3分

**大天王寺区倫理法人会**  
 会長：角田 成市 ☎090-7095-6331  
 会場 / あへのトラス(7F)  
 大天王寺駅西側徒歩3分  
 大天王寺駅南側徒歩1分

**泉州倫理法人会**  
 会長：桜井 一幸 ☎070-1819-4747  
 会場 / ホテル・きららリゾート閑空  
 泉大津駅西側徒歩5分  
 泉大津駅南側徒歩1分

**大阪湾池倫理法人会**  
 会長：本村 亨 ☎090-4285-3425  
 会場 / ホテルセイウツ  
 近鉄東山線石切駅下車 南へ徒歩約5分  
 近鉄大橋駅より徒歩約1分

**大阪尼崎倫理法人会**  
 事務局長：高橋 稔 ☎072-786-4088  
 会場 / ホテルヴィスエキオ尼崎  
 JR尼崎駅北口から徒歩1分  
 尼崎市港江1-4-1

**吹田市倫理法人会**  
 会長：西川 雄治 ☎072-640-6100  
 会場 / 新大阪江坂 東急REIホテル  
 吹田市東区東区1丁目1番地  
 JR吹田駅西側徒歩3分

**茨木市倫理法人会**  
 会長：勝谷 信一郎 ☎080-2481-9565  
 会場 / 茨木セントラルホテル  
 茨木駅西側徒歩3分  
 JR茨木駅西側徒歩3分

**高槻市倫理法人会**  
 会長：森口 倫子 ☎072-666-0008  
 会場 / ホテルアベスタプラザ高槻  
 高槻駅西側徒歩1分  
 JR高槻駅西側徒歩1分

**東大阪市倫理法人会**  
 会長：志波 大輔 ☎072-269-4677  
 会場 / U・コミュニケーション TTSセンター  
 東大橋駅西側徒歩1分  
 JR東大橋駅西側徒歩1分

**豊中市倫理法人会**  
 会長：松本 直樹 ☎06-6668-8123  
 会場 / ホテルアイボリー  
 豊中市東区東区1丁目16番地  
 JR豊中駅西側徒歩約1分

**大阪中央区倫理法人会**  
 会長：吉田 灼也 ☎090-6554-7720  
 会場 / ホテルロイヤルクラシック大阪 8階  
 大橋駅より徒歩約12分  
 大橋中央区役所徒歩約1分

**松原市倫理法人会**  
 会長：橋本 清治 ☎090-7496-0123  
 会場 / 池内中公民館  
 松原市東区東区1丁目12番地  
 JR松原駅西側徒歩約1分

**大阪北区倫理法人会**  
 会長：田中 幹雄 ☎06-7181-3460  
 会場 / ホテルニカホテル-CABIN-大阪  
 大橋駅西側徒歩約1分  
 JR大橋駅西側徒歩約1分

**堺市御裳倫理法人会**  
 会長：深井 守 ☎090-3948-5684  
 会場 / ホテル・アゴラ・ラヴィエーション堺 26F  
 堺区役所 徒歩4分  
 中央区役所 徒歩1分





松原市  
倫理法人会

## 専任幹事を拝命して



内尾 亮介 氏  
松原市倫理法人会専任幹事

日時 10月2日(土) 6:30~  
会場 池内中公民館  
松原市天美東7丁目105

田島 将州 幹事 / 松原市倫理法人会

松原市倫理法人会も若返りの時期に来ています。「はい喜んで」と専任幹事を引き受けられたお手本のような実践力の持ち主の内尾亮介専任幹事。当会の若手のトップリーダーの講話になります。橋本新会長とタックを組んで、今期から松原市倫理法人会に若い新しい旋風を巻き起こすことは、間違いないです。これからの松原市倫理法人会が益々楽しみです。橋本会長の女房役としてのサポートも頼もしく感じられます。元気いっぱい熱い情熱の講話になると思われますので、乞うご期待下さいませ！是非皆様の参加を心よりお待ちしております。ありがとうございます。

高槻市  
倫理法人会

## 水の思考



栢山 義彦 氏  
寝屋川市倫理法人会幹事

日時 10月15日(金) 6:30~  
会場 ホテル アベストグランデ高槻  
高槻市芥川町1丁目14-1

荒木 さと子 幹事 / 高槻市倫理法人会

地域創生のアドバイザーとして街づくりビジネスを行なっている栢山さん。事業モデルをひとつに絞らない分散型の経営をされており、11か所の事業が順調だそうです。そこにあるのは「これからはバランスよく何にでも対応できる会社が残る」という思い。そして大切にしているのは水のイメージ。「水はどのような形にも姿を変える。器が広がればいくらでも入るし、器以上に入ると溢れてしまう」。既製概念にとらわれず、時代背景に合わせて柔軟に「やり方」を変えるのが栢山さんの「あり方」。「倫理法人会に入会してからは早起きと毎月親に会うことを心がけています」。そんな栢山さんのお話をぜひ聴きにきてください。

豊中市  
倫理法人会

## 苦難福門の扉を開く「愛和力」 ~6年半の重度の鬱病は、 神様からのギフトでした~



竹原 義人 氏  
赤坂倫理法人会副会長

日時 10月15日(金) 6:30~  
会場 ホテルアイボリー  
豊中市本町3-1-16

和佐 安之 幹事 / 豊中市倫理法人会

東京で新しく立ち上げられた『赤坂倫理法人会』竹原義人副会長をお迎えてのMS。1997年マルハンに入社し、「7つの習慣」認定講師の強みを活かしたリーダーシップとマネジメントで、様々なプロジェクトリーダーを務め、売上2兆円企業への飛躍に貢献。全従業員の人財教育リーダーも任されるも重度の鬱病を患う。その期間6年半。鬱を克服させたのは、国家資格を持った専門家ではなく、愛和力の高いコミュニケーション。その後「生かされた意味」を求めて、約2年間、自然と共生するアフリカ部族との共同生活、世界の貧困地域での支援活動が続ける。マサイ族やスラムの子たちに学んだ人生で大切なことは...、すべて倫理の葉の中にあっただい！

堺市北区  
倫理法人会

## コロナ禍の飲食業 ~発見とチャレンジと自身の気付き~



川本 正浩 氏  
堺市北区倫理法人会会員

日時 10月19日(火) 6:30~  
会場 ホテル・アゴーラリージェンシー堺 26F  
堺市堺区戎島町4-45-1

中本 孝明 幹事 / 堺市北区倫理法人会

昨年10月のナイトセミナーをきっかけにご入会された川本社長。講話タイトルにビビっと感じるものがありました。コロナ禍で特に打撃を受けた飲食店業界。世界的危機の中でも、~発見と自身の気付き~とおっしゃる川本社長のお話は、きっと多くの方に勇気と希望を与えてくださるはずです。

大阪天王寺区  
倫理法人会

## 倫理のお陰



西浦 淳史 氏  
大阪府倫理法人会監査

日時 10月21日(木) 6:30~  
会場 あべのトラス (7F)  
大阪市阿倍野区松崎町2-2-14 オーシー松崎ビルA棟7F

山口 哲也 副会長 / 大阪天王寺区倫理法人会

西浦淳史さんとは10年来の倫友です。いつも笑顔で私たちを見守ってくれて、さりげなくフォローしてくれる姿勢にいつも感心しています。西浦さんは以前はモーニングセミナー委員長、大阪府副事務長そして大阪府事務長として長年大阪府のお役を努められました。そして今期は監査として皆さんを支えていく立場になられます。きっと大役をやりきられた西浦さんのお話はお仕事やご家庭そして倫理活動での気づきは素晴らしいものになるはず。大阪府を影から支えてきた西浦淳史さんのお話を、楽しみにしております。

堺市中区  
倫理法人会

## 「家族経営から組織経営へ」~70周年を目指して~



井戸 清明 氏  
堺市中区倫理法人会会員

日時 10月27日(水) 6:30~  
会場 国際障害者交流センター (ビッグ・アイ)  
堺市南区茶山台1-8-1

志野 年昭 幹事 / 堺市中区倫理法人会

昭和28年、井戸社長が1歳を超えた夏の7月に、ご両親は井戸運送(現:丸長運送株式会社)を創業されました。当時、お父様は28才、お母様は23才と言う若さでした。夫婦・家族経営から脱却し、クライアントから求められる組織経営の取組、また今は無きご両親への思いを実現する事、そして100年企業を目指すにはどうあらねばならないのか? 辿り着いた倫理経営とは! 丸長運送さんは、河内長野を発祥の地とし、創業以来、地域社会と全国各地をコミュニケーションする運送業者として商品をお届けし続けておられます。単なる輸送業者から情報発信をメインとする総合物流企業へと変革を遂げられておられます。井戸社長のご講話をぜひお楽しみください。



# 大阪みなと倫理法人会 五周年記念式典



えで心を一つに出来ました。

令和3年7月23日、大阪みなと倫理法人会 五周年設立記念式典が開催できたことに感謝申し上げます。

今年は、野口会長ラストイヤーで、佐治三代目会長になくともあり、『5年間の歩みと歴代会長の想いをつなぐ』をテーマに開催いたしました。

コロナ禍で時間的制約がある中、準備の段階から動画作成、会員によるアトラクション「大阪みなと感動劇場」など、多くの新入会員にも協力いただいで、記念式典をつくるう

また、当日は設立時のお話も聞け、多くの方の想いと協力のもとに会が設立されたこと、その歴史を存分に感じる式典になりました。その思いを受け継いで、今期から佐治三代目会長と心を合わせて邁進していきますので、ご支援・ご鞭撻よろしくお願いたします。  
(記・玉元宗児 専任幹事)  
大阪みなと倫理法人会



# 千里中央倫理法人会 二十周年記念式典



(謝辞) 五条俊明 会長

このたび千里中央倫理法人会は20周年を迎え、令和3年7月7日に記念式典を開催いたしました。  
設立当初から20年間継続されている篠本雅彦様、武田静子様、池内紀子(6代目会長)様の表彰や、歴代会長のコメント、思い出深いビデオなど盛りだくさんの内容で会場はあたたかい空気に包まれました。

○ 法人スーパバイザー 佐藤福勇氏  
10年偉大なり。20年畏るべし。30年歴史になる。50年神の如し。

これは中国の格言で、続けることの大切さを説いた言葉です。イチローの言葉で、「小さなことを積み重ねることが、とんでもないところに行く唯一の方法です。」

とありますが、20年前悪い起こすと愚直に続けるホテル周りの清掃活動や、親睦を兼ね家族を巻き込んだ野外パーティー、こんな活動が支えになって『20年畏るべし』となったんですね。今度は30年『歴史になる』を目指して、小さな実践にさらに磨きをかけて

レジエントとなって大阪倫理運動の先頭を走って頂きますように祈念申し上げます。

○ 法人スーパバイザー 田畑 章氏



田畑章 7代会長

『千里中央20周年、決意あらたに！』  
去る7月7日七夕は千里中央の設立日です。20年前、大阪府が開拓期のさなか9番目の単会として設立

しました。清原専任幹事による経過報告で20年間の歴史を聴き、式辞、祝辞と続き、五条会長からの謝辞があり、記念講演は法人局の伊藤S.Vに事業経営の本は、家庭経営、さらに自分経営であると倫理実践を分り易くお話いただきました。創始者の「記念日を大切に」をみんなで確認できた記念日となりました。

(記・米谷佳寿之 幹事 / 千里中央倫理法人会)



武田静子様 池内紀子様 篠本雅彦様



# 堺市倫理法人会 二十周年記念式典・祝賀会

開催日：2021年8月8日 会場：ホテルアゴーラリージェンシー 大阪堺



堺市倫理法人会は、天王寺区倫理法人会の前身である南大阪倫理法人会からの分封により大阪府で10番目の単会として誕生。  
2001年8月8日の設立からちょうど20年となるこの日、記念式典を開催いたしました。  
会場には、これまでに堺市が獲得した7枚の白い行動旗が並び、式典に華を添えています。  
泉憲治方面長による記念講話では、周年行事の意味や大切さが語られ、式典がより厳粛な雰囲気にも包まれました。

また、祝賀会では歴代会長やゆかりの皆様から驚きのエピソードが次々に飛び出し、決して平坦ではなかった20年の歩みを改めて知ることができました。  
歴代の会長、会員の皆様の想いを大切に受け継ぎ、堺市倫理法人会はさらにパワーアップして新たな時代を突き進みます。  
(記：前田 五大 専任幹事 / 堺市倫理法人会)



第一回

## 七つの原理セミナー



講師 (二社) 倫理研究所  
法人スーパーバイザー  
佐藤 福男  
さとう ふくお

### 研修委員会主催の「7つの原理」勉強会を終えて

この度、原理の勉強会ではなく「やさしい倫理入門」にテーマを変えました。  
何故ならば、自分は倫理を学び始めて3、4年は倫理、また研究所のことがよく分からなかったため、最近、入会された方々もそこに、彷徨っているような気がしたからです。  
なので、原理の解説の前に倫理入門編として、6年前に自分がつくったこのテーマを取り上げました。ベテランは復習を、新入の方々は広く倫理を分かって頂くのが趣旨でした。  
井上研修委員長はじめ、運営の委員の方々には大変お世話をおかけしました。  
勉強会のトップバッターに選んで頂き光栄です。感謝。



### 堺市北区倫理法人会 幹事

なかもと 中本ひとみ

お茶目な佐藤法人スーパーバイザーのお話ですが、とっても聴きやすくて。衝撃だったのは、「実践なき倫理は雑学に等しい、むしろ害悪である」の部分。知ってるだけの状態、やってないことたくさんあって、ぐっさりさりました…  
七つの原理の本や菜には、聴き慣れない言葉もたくさんですが、せっかく倫理に出会えて、知れたのだから色々実験していきます。ありがとうございます!!

### 大東市倫理法人会 幹事

かきつか 柿塚利克

書籍のあとがき「原理はやはり難しいと思われた方が多いのではないでしょうか」とあります。  
当日はそんな想いをもって参加しましたが、佐藤法人スーパーバイザーのわかりやすいお話、そしてレジュメによって難解な内容が少しずつ理解できてきたように思いました。  
なお、レジュメは大東市の会員様に共有させて頂きました!

# 印象に残ったモーニングセミナー(MS)

## 倫理のお役は人生の道標。絶対引き受けるべき。

吹田市倫理法人会 | 令和3年7月29日(木)

大阪府倫理法人会 大阪西部地区長 <sup>たむら こういち</sup> 田村 浩一 氏



7月最終のモーニングセミナーは、大阪西部地区長の田村浩一さんに『倫理のお役は人生の道標、絶対引き受けるべき』と題し、ご講話いただきました。ナチュラルで優しく溢れるお人柄で親しみやすい田村さんのお話しは、笑いを織り交ぜながら進んでいきました。

建築設計事務所を独立されるタイミングで倫理法人会へ入会され、そして、普及拡大副委員長を受けられた後、大阪みなと倫理法人会の設立準備委員会へ任命されました。その時は組織作りを

学ぶ為なのだと思いつつ切磋琢磨しながら努められたそうです。

その後吹田市倫理法人会へと転籍され、現職の大阪西部地区長へ就任されました。

現在自社組織のリーダーとして部下が10人いらっしゃるそうです。その運営に関して、地区長という役職を通して学ばれ、お役と仕事は繋がるんだと実感されたそうです。

そんな田村さんの目標である「吹田市倫理法人会150社を達成！必ず実現する！」と仰る力強いお話しは説得力があり、私達を同じ気持ちへと導いてくれました。

(記：坂梨 めぐみ 幹事/吹田市倫理法人会)

## 暮らしと心の相続

大阪鴻池倫理法人会 | 令和3年8月5日(木)

大阪府倫理法人会 副会長 <sup>たちばな ひろみ</sup> 立花 ひろみ 氏



8月度モーニングセミナー初回は、素敵な元女性委員長の立花ひろみ副会長です。

朝一番、夏の着物をきりりと着こなし、さすがエレガンス倶楽部大阪代表！会場が華やかな雰囲気になりました。

特別な事ではなく、身近な日々の暮らしの中にある人と人・人と物・人と自然のつながりに気づくこと。

その一瞬一瞬を疎かにしないこと。姿・形はなくても、私達皆が受け継いでいる心の相続をより良きものにして次にバトンタッチする大切さ、自己の生き方で何を残すのか等、たくさんの課題を頂きました。いつ迄も拝聴していたいと思ひながら、鴻池を女性会員さんでいっぱいになるような生き方を実践してゆこうと決意させて頂きました。

(記：木下 典子 幹事/大阪鴻池倫理法人会)

## 最後は人柄で決まる ～ビジネスと対人関係と倫理～

八尾市倫理法人会 | 令和3年8月17日(火)

(一社)倫理研究所 法人スーパーバイザー <sup>たばた あきら</sup> 田畑 章 氏



8月16日・17日に行われた田畑スーパーバイザーのNSとMSは笑いもあり、めちゃくちゃ楽しいセミナーでした。自分が想像していた、身構えてピリピリしながらメモをとるセミナーでは全くなかったです。笑

田畑スーパーバイザーのMSを受けて日々の積み重ねが恐れや不安に打ち勝つ唯一の方法だと知る事が出来ました！私は今、会社員として働いていますが将来は独立し

て個人で稼ぐために今、実践中です！そんな中、田畑スーパーバイザーのご講話をお伺いする事が出来て、気づいたら素直に前向きにチャレンジしていこうという気持ちになりました！特に印象的だったのは「起業する為にはまず、自分の志を考えなさい！」という言葉頂き、今まで考えたことがなかった事を考える機会を頂き、自分が動画編集者として、どういう志を持って活動していくのかをじっくり考えて、掲げていきたいと思ひました。

(記：青木 祐介 幹事/八尾市倫理法人会)

## 倫理指導を受けて

道頓堀倫理法人会 | 令和3年8月25日(水)

道頓堀倫理法人会 幹事 <sup>たなか ゆみ</sup> 田中 由美 氏



『桃李成蹊～関わるすべての人に寄り添い、人を敬し、人が集まる』この経営理念に至る道のりは並大抵ではなかった。過酷な生い立ち、親に捨てられたらいい回し。やっと養女になるも、厳しく育てられ、人を信じられなくなり、中学で爆発し反抗。「自分を愛せない人は人を愛せない。人生は自分でつくる」という言葉に出会い、捨てた親に後悔させてやろう。男に頼らず生活基盤を作ろうと決意。子供の将来、仕事に行き詰まった時、倫理に出会う。倫理指導で泉方

面長から「生みの親、育ての親のお墓参りをしなさい」と言われ関係ないと思ひしたが、塩中顧問から「ご先祖様は子供に良い気流を流そうとしているよ」と言われ行くことにした。生みの親と連絡が取れ、同じような人生だったことに泣けた。「自分を信じ愛し、やりきって諦めず覚悟を決め、太陽のように笑顔で優しい心で」と決めて作った経営理念。社名「アクティブピーチ」山本会長が付けてくれた。「苦難は幸福の門」幸福の門を押し続けていきたい。感動の涙無しでは聴けない講話だった。

(記：春田芳枝 副事務長/道頓堀倫理法人会)

## 津々木 昭子 法人アドバイザーの倫理指導を受けて



間は楽な方を選択するもの。けれど苦難は大きい方が良い」「実践はしてみないとわからない。実践を忘れる日もあるが自分を決して責めてはいけない」など優しいお言葉をたくさん頂きました。津々木 昭子 法人アドバイザー、ご指導頂きありがとうございます。

昨年9月に入会した頃は人生の大きな転機を迎えた時期でもありました。入会してすぐに倫理指導を受けたいという思いがあり、入会翌月に初の倫理指導を受けることになりました。津々木 昭子 法人アドバイザーからは「自宅に神棚を作って先祖や両親へ毎日お祈りをする」などのご指導を頂きました。両親とは十代半ばで逃げるように実家を出てから年をとるにつれて心の距離が離れていていました。実践を続けて数ヶ月が過ぎた頃、両親に対して産み育ててくれた事への感謝を感じる機会が増えてきました。また、両親への電話や贈り物をする機会が増え、以前より心の距離が近くなってきたように思います。その他にも倫理指導のなかで「人

## 苦難は幸福の門



東大阪市倫理法人会  
幹事

たけうち しょうご  
竹内 祥悟

## 倫理指導 体験談

倫理指導を受けやすくして倫理実践者を増やそう！

会社のことや家庭のことなど、どんなことでも相談でき、何度でも**無料**で的確な指導を受けることができる制度です。詳しくは所属単会の会長にお尋ねください。

## 田畑 章 スーパーバイザーの倫理指導を受けて



【その背景に】  
今までの己は自称芸術家個性が命・マイロードで生きてきましたが、わがまま、我がままに生きる、とは、自己主張が通らないと、不信感、怒り、不安、となりて幸せになれないと御指導頂いたからです。その通りだと、考え改めております。

只今倫理指導実践中であります！  
その①『朝起き』  
理屈抜きで実践中です！ 不思議なものです。5時には目が覚めます。早い時で、2時3時です。朝から読書や思想ができて少し頭が良くなった錯覚さえあります。逆に全然寝れなくなりました。睡眠薬を買いうか迷っております。  
その②『太陽の実践』  
起きたら、太陽に向かって家族や先祖様に感謝しております。今自分が存在しているのも、彼らの存在があるからです。疎遠だった親の事を知る努力をしていく事で、少しずつ距離が縮まっているかも？ です。  
その③『天職だと思ひ、一つの事に専念』  
本業副業と二つの道同時並行思考から人生初のサラリーマンロードを選択しました。まだまだですが、明朗愛和を心がけ社長や組織の期待に応えられるよう、勤務しております。

## 3つの倫理実践



寝屋川市倫理法人会  
会員

おおその すぐる  
大園 卓

# 倫理実践!

～実践後、周りの目の変化やいかに!～

倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など周りの人達からご投稿頂きました。「朝起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー (MS)」などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか?!

まつもと けいた  
**松本 圭太** 副専任幹事  
(堺市倫理法人会/松本圭太オフィス)

## 「お父ちゃんは何も変わってない」

長男 鼓々太(ここた)くんより寄稿

お父ちゃんに「倫理法人会に入ってどう変わったかを書いてほしい」と言われましたが、僕はお父ちゃんは何も変わってないと思います。

お父ちゃんは前も、今も、やさしいままです。

最近、お父ちゃんは寝る前にお母ちゃんに「今日も一日ありがとう」と言うようになりました。

感謝の気持ちを言葉に出して伝えているみたいです。

僕も学校で、給食のおばさんに元気に「ごちそうさまでした、おいしかったよ」と伝えています。

そうすると、給食のおばさんもうれしそうで、僕もうれしくなります。

倫理法人会のことはよくわからないけど、これから、お父ちゃんが、もっと、もっと、もっと、もっと、もっと、もっと、やさしくなったらいいな。がんばってね、お父ちゃん。



㊦ご本人、㊦鼓々太くん

のぐち まさたか  
**野口 政隆** 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長  
(大阪みなと倫理法人会/株式会社ディーマン)

## 「倫理法人会に入会してから現在に至るまで」

奥様 理沙さまより寄稿

主人から「入会をした。」と聞いた時の心境を今でも鮮明に覚えています。初めての出産、慣れない育児で余裕のない頃のことだったので、嬉しい話ではなかったですね。ただでさえ多忙な人なのに、これ以上時間を作るなんて無理でしょ!と怒りがこみあげてきました。しばらく経って家庭も職場でも苦難が訪れていた時、主人から「大阪みなとの会長になった。」と聞き、こんな時にいったい何考えてるの?そんなに会の方が大切なの?と呆れていました。そんな私も最近では、少しずつではありますが、これでよかったんだと理解できるようになりました。相手の意見に耳を傾ける努力、感謝の気持ちを伝えようとする努力、そのおかげでなんとか家族として成り立っていると思います。

相変わらず、家族の時間はないですが今後は学んだことを実践する時間を優先していただきたいものです。



左から 理沙さん、奈音ちゃん、葉夏ちゃん、ご本人

ふくもと ひろのぶ  
**福本 浩伸** 実行委員  
(枚方・交野倫理法人会/株式会社 福本)

## 「夫のこれからに期待!!」

奥様 夢子さまより寄稿

夫は、周りからも慕われ、仕事も家庭も順風満帆。そんな中、あまり弱音を言わない彼が「しんどい」と言うようになり、体調や、気分にも出るほどに。私に話す事もありますが、いまいち彼の悩みにより添えずにいました。しばらくして、彼が「倫理法人会に参加しようと思う」と言い出し、私は内心心配でした。倫理での話を私にしてくれ、表情が柔らかくなっていきました。変わっていく様子を見て、私は困惑しました。そして倫理でのBBQ会があり家族で参加させて頂く事になり、彼の嬉しそうな姿がありました。倫理の方も親切に彼のことを受け入れて下さって、安心しました。私なりに気づきもありました。今まで、彼は相当な努力と苦労がありそれを共有できる場所がなかった事。同じ経営者だから、話せる事があるという事です。これからも、どんどん参加して頂いて、私では対処できない悩みを倫理法人会で浄化して頂きたいと今では思っています。



真ん中:福本さん 右:夢子さん  
左:長男 宙惶(ちゆうせい)くん  
手前:長女 歩夢(あむ)ちゃん

ばく ゆか  
**朴 有加** 実行委員  
(堺市御陵倫理法人会/株式会社プラナリア)

## 「3人でモーニングセミナーごっこしています」

夫 玄旭さまより寄稿

妻に倫理法人会の入会を勧めた日、妻は予想外にも軽く「いいよ」と快諾しました。妻は掃除も炊事もできればやりたくないし、朝もゆっくり寝たいという性格です。でも頼まれごとや人の役に立ることとなると一気に行動力を発揮するので、家事より外で行動してみては?と思ったのがきっかけです。

そんな妻は「やりたいことが見つからない」と言います。人のために動くのは得意だけど、自分のために動く感覚がわからないようです。でも、妻がわざわざ休みの土曜日に朝から出かける姿を見ると、やりたいことを見つけられるような気がしているのだと思います。目指したくなるような素晴らしい人ばかり集まっていますからね!

子供の目にも楽しく映るのか、小学生の娘はママと一緒に倫理法人会に遊びに行きます。家では挨拶実習などモーニングセミナーごっこをしたりします(笑)。家族で価値観を共有できるのは本当にありがたいですね。



㊦玄旭さん、㊦長女 愛娜ちゃん、㊦ご本人

# 単会の運営を支える



シリーズ 33

## 大阪西区 倫理法人会



かわはらまさかず  
**河原 正和** 副会長

○西区6代目会長  
○頼りになる兄貴  
○困った時には必ず助けてくれる

当会6代目会長の河原副会長。  
私が7代目会長の3年間、困った時には必ず助けてくれました。

同期入会で、頼れる兄貴として全幅の信頼を寄せております。今期の西区の大躍進を支えて戴きます。

(記：大阪西区倫理法人会 会長 畔川 寧)



大阪西区倫理法人会  
会長  
あぜかわ やすし  
**畔川 寧**

☆西区のMr.Dandy



なかはらしょうよう  
**中原 普庸 & 亜紀** 夫妻 実行委員

○ホンワカとした普庸さん  
○チャキチャキと、周りを照らす亜紀さん

ほんわかふんわりの普庸さん。チャキチャキ明るく周りを照らす、亜紀さん。

このお二人がいると、MS会場にふんわりと柔らかな空気が流れます。お二人とも真面目で、お役が当たると二人で練習を重ねてMSに臨まれます。

新生！西区♡ 正こそんご夫婦です。

(記：大阪西区倫理法人会 会長 畔川 寧)



とみた のぼる  
**富田 昇** 実行委員

○MS準備から積極的に参加  
○何事にも一所懸命

見た目は少し強面で、ちょっととつきにくそうですが心優しい富田さん。入会当初からMS準備にも積極的に参加され、お役にも一所懸命取り組まれ、会をグイグイ引っ張って頂いてます。はにかんだ笑顔が可愛い！

(記：大阪西区倫理法人会 会長 畔川 寧)

☆絶妙の夫婦掛け合いでMSに愛和を注入

☆強面でもhappypretty

## 令和3年8月度「モーニングセミナー (MS)」平均参加社ランキング

参加社数		自単会参加社数		自単会参加社出席率	
第一位	大阪北区 110.00 社	第一位	大阪北区 104.67 社	第一位	豊中市 49.2%
第二位	豊中市 74.00 社	第二位	豊中市 69.33 社	第二位	大阪北区 47.4%
第三位	堺市 67.33 社	第三位	大阪都島区 60.25 社	第三位	泉州 45.0%
第四位	大阪都島区 65.75 社	第四位	堺市 58.67 社	第四位	大阪都島区 39.4%
第五位	泉州 55.00 社	第五位	大阪天王寺区 51.00 社	第五位	大阪天王寺区 37.0%

## ナイトセミナー

令和3年10月 ・ご案内・

★ナイトセミナー 詳細は、なにわNEWS10月号11ページの各単会の問い合わせ先にご確認ください。

単会名	日時	会場	講師	テーマ	費用
大阪尼崎倫理法人会	10月6日(水) 18:30~20:00	尼崎商工会議所 701会議室 兵庫県尼崎市昭和通3-96	株式会社G・Q 代表取締役 中村 正氏	自分力について	1,000円 (懇親会は ありません)
堺市北区倫理法人会	10月11日(月) 19:00~20:30	堺市産業振興センター(旧じばしん) 堺市北区長曾根町183-5	渋谷区倫理法人会 会員 大嶋 啓介氏	夢を持てば人は輝く ~夢は必ず叶う~	2,000円 (懇親会は ありません)
泉州倫理法人会	10月13日(水) 18:30~20:30	ホテル・きららリゾート閑空 泉大津市なぎさ町5-120F マンハッタンスカイ	大阪府倫理法人会 女性副委員長 岡本 笑明氏	倅せになるための法則 倫理+個性心理学=個性倫理學 ~濃厚接触2.0の意味~	1,000円 (懇親会費 2,000円)
寝屋川市倫理法人会	10月15日(金) 18:30~20:30	ホテル アゴーラ 大阪守口 大阪府守口市河原町10-5	大阪府倫理法人会 (一社)倫理研究所 相談役/法人スーパーバイザー 吉瀬 融氏	苦難福門	2,000円 (懇親会費 3,000円)
茨木市倫理法人会	10月27日(水) 18:30~20:00	茨木福祉文化会館 大阪府茨木市駅前4丁目7-55	大阪府倫理法人会 副会長 浜野 太郎氏	大阪府倫理法人会 今昔物語	2,000円 (懇親会費 含む) 懇親会は20時から20時45分まで

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、モーニングセミナー・経営者の集い・ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので参加ご希望時は、あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。

ホームページでもご案内しています <https://osaka-rinri.net/>

大阪府倫理法人会

検索

## 大阪の歴史と文化再発見 159

◆大阪24区を巡る◆

### 今も残る紀州街道の面影 〈西成区〉



▼旧街道は細く(約6m)蛇行し、神社仏閣や先人の足跡が多く残る。戦後通された車通りとの違いである。天下茶屋公園前の紀州街道にある安養寺に、近松門左衛門の名作品「心中天網島」に登場する天満紙屋治兵衛の妻、おさんの墓がある。実話に基づいた作品で、享保五年(1720)治兵衛と曾根崎新地の遊女、小春とが恋に落ち入り、網島の長寺(現太閤園前)で心中する。墓には宝暦九年(1759)と刻まれ、治兵衛の死後39年生きていた。この間、おさんは安養寺で尼僧になったと伝わる。天満(大阪天満宮西)のおさんは難波橋を渡り堺筋を南下し、日本橋から紀州街道を辿り当寺へ移り住んだのであろう。▼街道を南下すると天満宮が鎮座する。木々が覆い茂り静寂な空間である。創建者は武野紹鴨・文龜元年(1503)生れ、若くして茶道に熱心で48歳の時に、当地は茶に適した良水が湧いていて茶室を設けた。当時大坂から住吉大社へ通じる住吉街道(紀州街道の一部)は、ここで大きな勝間新家の杜(森)に遮られ、東約1km離れた熊野街道が、西約400mの勝間街道まで迂回する必要があった。▼そこで紹鴨は森を切り開き、私財を投入して街道を通した。今も宮前に立つと、宮の木々と街道を挟み天下茶屋跡の木々が見られ、当時の風景が残る。地元の人々は感謝して「紹鴨の森」と呼び、また紹鴨は天満宮を勧請したので、「天神の森」とも呼ばれ、今も町名に継承されている。

(大阪案内人・西俣 稔)